

SAMEDI 16 DECEMBRE 2023

Des journalistes radio en herbe et en verve au collège Jean-Rostand à Thouars grâce aux kits web radio

Le coup d'envoi a été donné mercredi 11 octobre au collège Maurice-Fombeure à Ménigoute pour le déploiement des kits web radio. Un microphone dynamique, un câble micro, des bonnettes, un casque studio, une carte SD support de table, un studio de production de podcasts font partie de cette dotation qui s'inscrit dans le cadre de l'appel à projets « Une webradio, un parrain ». La dernière livraison de ce kit a concerné le collège Jean-Rostand à Thouars en présence de Philippe Chauveau et Esther Mahiet-Lucas, conseillers départementaux de Thouars (voir photo ci-jointe). Son objectif : renforcer l'éducation aux médias et à l'information.

Financée par l'Etat et le Département, cette opération d'un montant de 10 800 euros réunit de nombreux partenaires : le ministère de l'Education nationale et de la Jeunesse ; CANOPE (Réseau de création et d'accompagnement pédagogique) ; le CLEMI (Centre de liaison de l'Enseignement et des Médias d'Information) ; la DANE Délégation Académique au Numérique Educatif, le Département des Deux-Sèvres et les radios locales qui parrainent l'opération : Radio Gâtine, Collines la Radio, D4B et Radio Val d'Or. Durant cette année scolaire, 12 autres collèges entrent dans cette aventure radiophonique : ceux d'Airvault, Argentonay, Champdeniers, Loretz-d'Argenton, Mauzé-sur-le-Mignon, Mazières-en-Gâtine, Melle, Parthenay (Mendès-France), Saint-Maixent-l'Ecole, Secondigny, Thouars (Collège Marie-de-la-Tour-d'Auvergne), Thouars (Jean-Rostand).

Trois collèges déjà "on-air"

Lors de l'année scolaire 2022-2023, les collèges de Chef-Boutonne, Thénézay (Jean-de-la-Fontaine) et Bressuire (Jules Supervielle) ont reçu des kits webradio. Réalisation d'émissions radios, travail sur l'esprit critique et la culture de l'engagement, création de podcasts... ont fait partie de la grille de programmation de ces journalistes radio en herbe.